

Retira el COI oro olímpico a rusa Tatyana Lysenko por dopaje



La campeona olímpica de lanzamiento de martillo, la rusa Tatiana Lysenko ha sido suspendida por dopaje, ha dicho este martes la Federación Internacional de Atletismo (IAAF), sin especificar la naturaleza del producto de que se trate o de la fecha de control positivo.

Lysenko, que ahora se llama Tatiana Beloborodova después del matrimonio, habría dado positivo después de un re-análisis llevado a cabo sobre muestras tomadas de 2005 en el Mundial de Helsinki, según los medios rusos.

“La IAAF puede confirmar que Tatiana Beloborodova (Lysenko) ha sido suspendida. Al igual que con todos los casos de dopaje en curso, la IAAF no hará más comentarios hasta el final del procedimiento”, dijo un portavoz del organismo internacional.

Lysenko / Beloborodova, de 32 años, es la actual campeona olímpica de martillo en mujeres. También cuenta con dos títulos mundiales en 2011 y 2013 de la disciplina. Ganó la medalla de plata en el Mundial-2005, tras la baja por dopaje de su compatriota Olga Kuzenkova.

Lysenko / Beloborodova también tiene una pesada responsabilidad relacionada con el dopaje. Ya fue suspendida durante dos años por dopaje tras un control que se remonta a mayo de 2007. En ese momento perdió el Campeonato Mundial de Osaka 2007 y los Juegos Olímpicos de Pekín en 2008.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/108397-retira-el-coi-oro-olimpico-a-rusa-tatyana-lysenko-por-dopaje>



Radio Habana Cuba